



Quelles sont les conséquences d'un signalement auprès du procureur?

Par **xavier2019**, le **11/01/2019** à **21:03**

bonjour,

Quelles sont les conséquences d'un signalement auprès du procureur de la république?

Si les membres d'une famille demandent (ou signalent) au procureur de la république une mise sous tutelle pour une admission en maison de retraite pour une personne âgée plus de 80 ans?

Cette personne âgée ayant coupé les ponts avec les membres de sa famille, les membres de cette famille ayant très peu d'informations, mais supposent une situation anormale, cette personne âgée vivait seule, puis soudainement s'est faite hébergé par des gens.

Ces membres de cette famille supposent une vulnérabilité de cette personne âgée et pensent que la maison de retraite serait la meilleure solution.

Alors quelles seront les conséquences de cette demande au procureur?

Merci de vos réponses,

xavier2019